



Kapolres Bima Kota Bersama Forkompinda, Ikuti Upacara Hari Bhayangkara ke-76 Secara Virtual

Syafruddin Adi - [KOTABIMA.INFORMAN.ID](https://www.kotabima.informan.id)

Jul 6, 2022 - 16:11



Kota Bima, NTB – Seluruh anggota Korps Bhayangkara se- Nusantara patut berbangga hati. Perayaan Hari Bhayangkara ke-76 yang berlangsung terpusat dan diikuti secara virtual di seluruh Polda dan Polres jajaran, dihadiri langsung Presiden RI Joko Widodo.

Upacara Hari Bhayangkara ke-76 secara virtual itu, di Mako Polres Bima Kota di ikuti Kapolres Bima Kota AKBP Henry Novika Chandra, Waka Polres Bima Kota Kompol Mujahidin, PJU Polres Bima Kota.

Hadir pula pada upacara Hari Bhayangkara ke-76 tersebut, Forum Komunikasi Pimpinan Dewan (Forkompinda) Kota Bima serta undangan terkait.

Sementara di lapangan Presisi Trust Mako Polres Bima Kota, peserta upacara yang dikomandai Kanit Reskrim Polres Bima Kota Ipda Franto Akcheryanto Matondang dengan peserta upacara satu pleton TNi Makodim 1608/Bima, satu pleton Brimob Bima, masing-masing satu pleton kesatuan di Mako Polres Bima Kota, Satu pleton Sat Pol PP Kota Bima, satu Pleton SAR Bima, Pra dimuka dan lainnya.

Terpantau pada upacara Hari Bhayangkara ke-76 tersebut, Presiden RI Joko Widodo selaku inspektur upacara mengawali dengan memeriksa seluruh peserta upacara dan menyaksikan pembacaan Tri Brata.

Presiden juga menyematkan tanda penghargaan dan tanda jasa pada sejumlah personel Polri atas kinerja, dedikasi dan pengabdianya sebagai anggota Korps Bhayangkara.

Presiden dalam amanatnya mengawali dengan menyampaikan selamat Hati jadi Bhayangkara ke-76 atas nama seluruh rakyat Indonesia.

Terimakasih atas dedikasi, kinerja dan pengabdian seluruh anggota Polri. Masyarakat terus menilai dan melihat setiap tindakan dan kinerja pelayanan Polri.

“Jaga integritas, bekerjalah dengan presisi dan hati-hati karena seluruh rakyat Indonesia berharap kerja terbaik Polri,”ucap Jokowi.

Polri harus memastikan harkamtibmas dan ancaman kejahatan berbasis teknologi terbaru. polri harus terus berinovasi penguasaan teknologi, kata Presiden.

Sejumlah poin penting mengatensi kinerja dan kerja Polri disampaikan Presiden RI Joko Widodo, termasuk agenda besar pemilihan presiden, legislatif dan Pilkada serentak.(Adb)